

La FIQ signe la nouvelle convention collective



Le 25 février dernier, la FIQ a signé la nouvelle convention collective de ses 60 000 membres. Cette nouvelle convention sera en vigueur le 20 mars prochain, et ce, jusqu'au 31 mars 2015. La détermination et la patience des professionnelles en soins auront permis d'améliorer les conditions de travail des membres de la Fédération et d'assurer la pérennité d'un réseau public de santé. Pour tous les détails sur les gains obtenus et pour accéder à la foire aux questions sur la nouvelle convention collective, se rendre sur le site de la Fédération sous la rubrique « Négociations ».

Auditions publiques

La FIQ se prononce sur le projet de loi 127

La FIQ prendra part, le 15 mars prochain à l'Assemblée nationale, aux auditions publiques sur le projet de loi 127 visant à améliorer la gestion du réseau de la santé et des services sociaux.

Le mémoire sera sur le site Web de la Fédération après sa présentation en commission parlementaire.

Capsule vidéo de la présidente

Nous avons eu raison!

Le contenu de la nouvelle convention collective prouve que la FIQ et ses 60 000 membres ont eu raison de croire que les professionnelles en soins méritaient mieux que ce que le gouvernement offrait en juin 2010.

Visionner la vidéo de la présidente sur



www.youtube.com/FIQSante

Soins aux personnes âgées

Les investissements annoncés doivent être entièrement dédiés aux services des personnes âgées

Le 3 mars dernier, la Fédération réagissait positivement à la mise en œuvre du plan de services intégrés pour les personnes âgées annoncé par le gouvernement du Québec. Cependant, elle a émis certaines réserves quant aux choix d'investissements. Il est impératif que les millions de dollars annoncés soient entièrement et uniquement dédiés aux services directs et au bien-être des personnes âgées. Selon la FIQ, les moyens pour mettre en œuvre ce plan de services intégrés ne doivent surtout pas permettre une plus grande emprise de l'entreprise privée sur les soins de santé au Québec.

Il est possible de lire le communiqué de presse sur le site Web de la Fédération sous la rubrique « Salle de presse ».

RAPPEL 12 MARS

Manifestation nationale

En tant qu'organisation membre de la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, la FIQ invite ses membres à prendre part à la grande manifestation nationale qui aura lieu samedi prochain.



Quoi : Manifestation nationale « Un budget équitable : une question de choix »

Quand : Samedi 12 mars à 12 h

Où : Place du Canada à Montréal (stations de métro Bonaventure ou Peel)

Tous les détails se retrouvent sur le site Web de la Fédération.

www.fiqsante.qc.ca/defense-des-services-publics/?page=une-question-de-choix

Les employés de l'Hôpital chinois en ont assez du DG!

Le 1^{er} mars dernier, pendant l'heure du diner, plusieurs employés de l'Hôpital chinois se sont rassemblés à l'extérieur de l'établissement afin de réclamer la démission du directeur général, Anthony Shao, en poste depuis 2001. Les employé-e-s et syndiqué-e-s membres du SFCP, de l'AIM-FIQ et de l'APTS ont pris part à la manifestation.



Une longue série d'incidents démontrant une gestion incompétente, un style de leadership autocratique, une culture du secret et une incapacité à régler les problèmes de relations de travail est à la source du mécontentement exprimé haut et fort par les salarié-e-s et qui n'a pas manqué de faire les manchettes.

Il est possible de lire le communiqué de presse sur le site Web de la Fédération sous la rubrique « Salle de presse ».